
Pièces 4 Pièces

Superficie 97 m²

Référence 82391028

Prix 1 590 000 €

Paris 18Eme
Appartement à vendre (75018)
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Exclusivite  -  romain ledoyen +33(0)6 58 55 41 25 :  au sein  de l'une des rues les

plus  emblématiques  de  montmartre,  au  6ème  étage  par  ascenseur  d'un  bel

immeuble du début xxème, ravissant appartement avec balcon filant bénéficiant de

belles vues dégagées plein ciel sur les monuments de paris. Ce bien se compose

d'un double séjour baigné de lumière avec balcon filant offrant une vue dégagée et

arborée  sur  montmartre,  ses  monuments  et  le  ciel,  d'une  grande  chambre  au

calme absolu sur cour avec une vue imprenable sur le sacré cœur, d'une seconde

chambre avec accès direct à une salle de bains, ...

Sole  agent:  in  the  heart  of  one  of  the  most  emblematic  streets  of  montmartre,  a

stunning apartment with a long balcony enjoying beautiful unobstructed views over

the  monuments  of  paris  from the  6th  floor  of  a  beautiful  building  dating  from the

early  20th  century  with  a  lift.  This  property  is  composed  of  a  double-sized  living

room  bathed  in  light  with  a  full-length  balcony  offering  an  unobstructed  view  of

montmartre,  its  monuments  and  the  sky,  a  large  bedroom  overlooking  a  quiet

courtyard  with  an unobstructed view of  the  sacré  coeur,  a  second bedroom with

direct access to a bathroom, a fitted ...

BARNES MARTYRS

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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